



León, 7 de agosto de 2014

El PSOE remarca la incapacidad del alcalde para la captación de fondos

- **Diez recuerda que Gutiérrez no ha creado la figura del coordinador de captación de recursos tal y como prometió**
- **“Todos los servicios económico deberían trabajar en lograr fondos”, apunta el portavoz socialista**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, remarca el olvido del alcalde de algunas de las más sencillas propuestas realizadas en materia económica. “No sólo ha incumplido sus propuestas de inversión y de gestión, sino que también algunas más obvias como la llamada creación del coordinador municipal de captación de recursos europeos, una de sus 100 medidas incumplidas”, precisa Diez.

El responsable del PSOE explica que es tan poca la relevancia que Gutiérrez le ha dado a la captación de recursos “vinieran de donde vinieran” que olvidó hasta esta sencilla propuesta. “Es obvio que todo el área económica del Ayuntamiento debería estar trabajando en la captación de recursos económicos para paliar la caída de ingresos por la recesión económica y la reducción de transferencias generada por su partido”.

Diez subraya que el alcalde ha sido incapaz, en su mandato, de lograr algún recurso económico que fuera más allá de la petición de un crédito excepcional a los bancos. “Los recursos derivados de la transferencia de otras instituciones



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



han caído al mismo ritmo que lo hacían los derivados de la actividad económica en la ciudad por lo que ahora, más que nunca, sería necesario un trabajo excepcional de captación de recursos sean de Europa o no”.

No obstante, Diez no se muestra partidario de crear este coordinador de captación de recursos, el título tan rimbombante que le dio el alcalde en su programa, si no “poner a los servicios económicos a buscar recursos que permitan atender las necesidades de los leoneses y leonesas sin que estos tengan que sufrir, como hasta ahora, toda la carga”.

El portavoz del Grupo Municipal Socialista subraya que de momento toda la opción del alcalde ha sido implementar precios y tasas por los servicios y perseguir a los ciudadanos para incrementar los recursos derivados de sanciones, multas y recaudación.